
25.09.2023

Fragen zu einem geplanten Solarpark im Landreis Gotha

Einer Meldung des MDR Thüringen vom 30. August 2023 ist zu ent-
nehmen, dass es gegen einen auf einer Bergwiese zwischen Tam-
bach-Dietharz und Georgenthal im Landreis Gotha geplanten Solar-
park Proteste gibt. 

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung seit wann über die-
sen Sachverhalt vor (beispielsweise zu Größe des Solarparks, Leis-
tung, geplantem Eigenverbrauch oder Einspeisung in das öffentli-
che Stromnetz)?

2. Handelt es sich nach Kenntnis der Landesregierung bei dem ent-
sprechenden Grundstück um eine geschützte oder anderweitig un-
ter Schutz gestellte Wiese?

3. Wie wurde das entsprechende Grundstück zuvor oder wie wird es 
aktuell bewirtschaftet beziehungsweise welcher Nutzung diente es 
bisher?

4. Welche gegebenenfalls geschützten oder bedrohten Pflanzen- und 
Tierarten kommen nach Kenntnis der Landesregierung auf dem ent-
sprechenden Grundstück vor?

5. Hat die entsprechende Gemeinde oder hat der entsprechende Grund-
stückseigentümer Fördergelder beim Land bezüglich des Baus des 
Solarparks gestellt, wenn ja, wann, wofür und in welchem Umfang?

6. Welche alternativen Standorte kommen für ein Projekt dieser Grö-
ßenordnung im Landreis Gotha nach Kenntnis der Landesregierung 
infrage?
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